



8 Pièces

340 m²

Réf. V3209MGS

3 450 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Co-exclusivité. A quelques minutes de Mougins et de Valbonne, dans un quartier recherché, cette propriété ravira les amateurs de luxe discret. En position dominante et bénéficiant d'une superbe vue panoramique jusqu'à la mer, cette ravissante villa en pierres d'environ 360 m² habitables, alliant charme et modernité, comprend une très vaste et lumineuse réception, de belles terrasses, 5 chambres et un studio. Elle est nichée au coeur d'un très beau parc paysager d'environ 6 580 m² réalisé par Jean Mus, complanté d'oliviers centenaires et diverses autres essences Méditerranéennes. La propriété ...

Joint sole agent. A few minutes from Mougins and Valbonne, in a sought-after area, this property will delight lovers of discreet luxury. In a dominant position and benefiting from a superb panoramic view down to the sea, this charming stone villa of approximately 360 m² of living space, combining charm and modernity, includes a very large and bright reception, beautiful terraces, 5 bedrooms and a guest apartment. It is nestled in the heart of a beautiful landscaped park of approximately 6,580 m² created by Jean Mus, planted with century-old olive trees and various other Mediterranean species. ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

